

20 ans de Forum Médical Suisse

L'édition anniversaire des «Highlights médicaux»

Prof. Dr méd. Reto Krapf^a, Prof. Dr méd. Nicolas Rodondi^b, Dr méd. Natalie Marty^c

^a Rédacteur en chef Forum Médical Suisse 2001–2014; ^b Rédacteur en chef Forum Médical Suisse depuis 2015; ^c Directrice de publication EMH 1997–2020



Reto Krapf



Nicolas Rodondi



Natalie Marty

Voilà 20 ans qu'est paru le premier «dernier numéro de l'année» du *Forum Médical Suisse* (FMS) – un numéro entièrement dédié à la rétrospective des principales innovations médicales du point de vue des différentes disciplines de spécialité.

La revue nouvellement créée était lancée en janvier 2001 avec des objectifs ambitieux: «Avec le Forum Médical Suisse, nous voulons réunir en une seule publication les articles de formation permanente jusqu'ici répartis sur deux journaux (le Bulletin des médecins suisses et le Journal Suisse de Médecine). Cette innovation permet de restructurer complètement les articles de formation continue, d'en élever la qualité et de mieux s'adapter aux vœux des médecins installés et de tous nos collègues en formation. Le concept du Forum Médical Suisse prévoit de couvrir les besoins en formation continue des généralistes et internistes, ou des médecins en formation pour ces spécialités. Le Forum Médical Suisse fournira aussi à tous les autres spécialistes des articles de perfectionnement passionnants en-dehors de leur propre discipline.» Les «Highlights médicaux» constituaient déjà une rubrique extrêmement populaire dans l'ancien *Journal Suisse de Médecine*. Les numéros de highlights de fin d'année ont été poursuivis avec le FMS et ont toujours eu pour objectif de partager la joie et la fascination pour la médecine dans tous ses domaines de spécialité.

Avec le FMS, cette fascination pour la médecine a trouvé une plateforme commune: au cours des dernières an-

nées, la rédaction a eu la chance de voir qu'une grande partie des auteurs sollicités étaient prêts à rédiger un article de synthèse ou un «highlight» pour le FMS. Des rapports de cas et autres articles palpitants ont été soumis spontanément en grand nombre. L'espoir de faire de la revue un véritable «forum» pour la formation postgraduée et continue était devenu réalité. Au fil des années, les enquêtes menées auprès des lecteurs n'ont cessé de montrer que les lecteurs et lectrices du FMS considéraient ce dernier comme la principale revue médicale de formation continue en Suisse.

Et voilà, nous faisons aujourd'hui la rétrospective de 20 années durant lesquelles une multitude d'auteurs et de réviseurs ont rendu possible l'existence du FMS. Nous les remercions tous du fond du cœur pour leur engagement – dont ils ont souvent fait preuve sans faille durant de nombreuses années.

Ce nouveau numéro ainsi que les suivants seront une rétrospective concrète de 20 ans de médecine. Cette fois-ci, les «Highlights médicaux» ne seront pas consacrés aux faits marquants de l'année en cours, mais ils mettront en lumière les principales évolutions qui ont eu lieu dans les différentes disciplines de spécialité depuis la naissance du FMS. Une fois de plus, la rédaction a été enthousiasmée par la disposition des auteurs à répondre positivement à notre demande ainsi que par les textes réunis pour cette série d'articles. Nous nous réjouissons grandement de vous présenter cette lecture passionnante.